

CORNAS

Robert Bayo

→ Robert Bayo était le doyen et le plus ancien des licenciés de la "Boule des Vignerons". Cette association a été créée en 1937 et était en déclin dans les années 90. Il n'y avait que 7 licenciés et tous n'étaient pas des joueurs. Robert s'est battu pour ne pas la voir disparaître. Quelle joie pour lui quand, en 2002, une équipe de jeunes lui a tendu la main pour faire revivre l'association. C'est en qualité de président heureux qu'il a laissé la barre, il avait sauvé son navire. Il avait pratiqué tous les terrains de la région et il était connu de tous les boulistes. Tous aimaient sa gentillesse, sa franchise et son franc-parler. Il n'hésitait pas à exposer ses idées et ses remarques même si elles étaient dures à entendre. Le Dauphiné Libéré présente à sa famille, ses amis, ses proches ses condoléances attristées.

